

## La Ville de Magog accueille 208 donneurs lors de la 27<sup>e</sup> édition de sa collecte de sang

**Magog, le 8 décembre 2025** – La collecte de sang annuelle organisée par la Ville de Magog a connu un franc succès jeudi dernier à l'église Saint-Jean-Bosco, alors que 208 donneurs ont répondu à l'appel. Ce résultat porte à près de 8 000 le nombre de dons de sang reçus depuis le lancement de cette initiative il y a 27 ans.

M<sup>me</sup> Nathalie Pelletier, mairesse de la Ville de Magog, tient à exprimer sa reconnaissance envers la population. « Chaque année, la générosité des Magogoises et des Magogois m'impressionne. Nous avons rempli toutes les plages horaires en un temps record et, en moins de sept heures, plus de 200 dons ont été effectués. C'est remarquable! Je tiens à féliciter les 19 personnes qui en étaient à leur premier don de sang. Un merci tout spécial à l'équipe des Cantoniers de Magog ainsi qu'aux bénévoles qui ont travaillé sans relâche pour soutenir le personnel d'Héma-Québec. Votre engagement est, sans aucun doute, la clé du succès de notre collecte annuelle. »

Les personnes qui souhaitent effectuer un don de sang et qui n'ont pu assister à la collecte organisée par la Ville peuvent prendre rendez-vous sur le site Internet d'Héma-Québec au [hema-quebec.qc.ca](http://hema-quebec.qc.ca).

- 30 -

### **Source et information :**

Direction des communications, technologies et services aux citoyens  
Ville de Magog  
819 843-3333, poste 444

